

II-4857 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen
des Nationalrates XVII. Gesetzgebungsperiode

Nr. 2535/J

A N F R A G E

1988-07-13

der Abgeordneten DR. DILLERSBERGER, DR. STIX
an den Bundesminister für auswärtige Angelegenheiten
betreffend Interpretation der Südtirol-Autonomie-Regelungen

Wie der PRESSE vom 13.6.1988 zu entnehmen ist, hat das italienische Außenministerium in einer in Rom veröffentlichten Erklärung Kritik an der Interpretation des österreichischen Nationalrates geübt, daß die Südtirol-Autonomie-Regelungen nicht als ausschließlich inneritalienische Angelegenheit zu betrachten seien. Da Italien in dieser Frage eine andere Auffassung vertritt, habe die italienische Regierung auf diplomatischem Weg von Wien Erläuterungen verlangt, heißt es in der italienischen Erklärung.

Aus diesem Grund richten die unterfertigten Abgeordneten an den Herrn Bundesminister für auswärtige Angelegenheiten die

A n f r a g e :

1. Wie lautet der Wortlaut der italienischen Note an Österreich in diesem Zusammenhang?
2. Welche Antwort hat Österreich der italienischen Regierung erteilt?
3. Halten Sie bei dieser nach wie vor die Einklagbarkeit der sogenannten "Paket"-Bestimmungen beim IGH infragestellenden Haltung Italiens den Austausch der Ratifikationsurkunden zum